



La emoción juvenil se traslada a Loncoche: Todo listo para la 2° fecha del Campeonato Regional Araucanía en el Parque CMPC Lastarria

Este fin de semana -sábado 5 y domingo 6 de octubre-vuelve la pasión del mountainbike. Y es que se realizará la segunda edición del Campeonato Regional Araucanía en el Parque CMPC Lastarria, ubicado en la comuna de Loncoche.



Este festival de la especialidad se inauguró el pasado septiembre en el Parque CMPC Junquillar en Angol, que albergó a más de 200 competidores y amantes del mountain bike. Además de su enfoque competitivo, el Campeonato Regional es una plataforma para emprendedores locales, quienes tienen la oportunidad de exhibir y comercializar sus productos. El objetivo principal es fomentar el deporte, el bienestar y el apoyo a la economía local en la región.

El campeonato es apoyado por el Gobierno Regional a través de su corporación Desarrollo Araucanía y por

CMPC. Al respecto, el saliente gobernador y presidente de la Corporación Desarrollo Araucanía, Luciano Rivas, en una de sus últimas actividades precisó que "la Araucanía ha presenciado una verdadera fiesta del descenso y MTB, donde cientos de familias se han reunido en torno al deporte y la vida sana en estos tres importantes parques naturales de la región pertenecientes a CMPC, y que como como Gobierno Regional y

Corporación Desarrolla Araucanía estamos muy contentos de apoyar este tipo de instancias, que permiten visibilizar este deporte a nivel nacional y también fortalecer el emprendimiento y el turismo. Son tres fechas, en la que esperamos los pilotos locales les vaya bien y obtengan un lugar en este importante campeonato".

En tanto, Juan Pablo Fuentes, subgerente de Relacio-

namiento Sur de CMPC, hizo un llamado a la comunidad a respaldar el campeonato que se realizará en Loncoche: "Invitamos a la comunidad local a participar y a sumarse como espectador para la segunda fecha del Campeonato, evento deportivo que se realizará este fin de semana en el Parque CMPC Lastarria. Este parque es parte de nuestra iniciativa Bosque Vivo, instancia que busca fomentar las actividades al aire libre, como el descenso, y que cuenta en Lastarria con nueve pistas para la práctica de ciclismo de montaña".

Las inscripciones y las bases se encuentran abiertas en el siguiente link: <https://www.eventrid.cl/eventos/championato/championato-regional-araucania-loncoche>

La tercera y última fecha tendrá lugar en el Parque CMPC Pumalal, en la ciudad de Temuco, los días 16 y 17 de noviembre.

Sobre la Red de Parques Bosque Vivo de CMPC

Este evento cuenta con el respaldo de la Red Bosque Vivo, un proyecto impulsado por CMPC que busca resaltar los servicios ecosistémicos que proporcionan los bosques y plantaciones forestales.

Este proyecto pone en valor el importante rol de los bosques en la captura de carbono, la regeneración de suelos y la creación de recursos sustentables, como la celulosa y la madera.

Además, Bosque Vivo promueve el uso de estos espacios para la conservación, el turismo y el disfrute comunitario, contribuyendo al bienestar de las personas y al equilibrio ambiental. Cuenta con cuatro parques: CMPC Junquillar, en Angol; CMPC Pumalal, en Temuco; CMPC Lastarria, en Loncoche; y CMPC El Cóndor, en Coyhaique.